

tendant, M. J.-E. Durocher, donne aux soumissionnaires les renseignements nécessaires à la préparation de leurs soumissions.

3.—*Résolu*: D'adjuger à MM. Trudel & Graham la fourniture de vingt-cinq coiffures d'hiver au prix de \$12 l'une, et de trente casquettes de drap, à \$2.50 l'une, requises par la police sanitaire; et d'adjuger à M. Thomas Hickey la fourniture de trente paires de chaussures requises par la police sanitaire, au prix de \$3.50 la paire.

4.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$190 à l'effet d'acheter des uniformes pour les trois nouveaux inspecteurs sanitaires.

5.—*Résolu*: Qu'une copie du rapport de l'inspecteur médical des écoles Malouf, *re* le mauvais état de la maison portant le No 1 de la rue Ste-Elisabeth, qui sert de maison d'école, soit transmis à l'inspecteur des Edifices avec prière de s'occuper de cette question.

6.—*Résolu*: De prier la Commission de l'Hôtel de Ville de faire droit à la requête du docteur Ward, statisticien, qui demande des meubles pour son bureau.

Résolu: De différer jusqu'à la prochaine assemblée l'étude des questions suivantes:

Requête pour subvention, de la part des directeurs de "The Bremner Rest" pour les victimes de la tuberculose, à Sainte-Agathe; et chalets de nécessité pour la Ville.

8.—*Résolu*: Qu'il est impossible de faire droit à la requête de Madame Learmont au sujet de l'augmentation, de \$50 à \$60 par mois, du salaire des infirmières du service de l'inspection sanitaire des écoles, le Conseil n'ayant accordé à cette Commission qu'un crédit suffisant pour payer \$50 par mois à chacune, durant douze mois.

9.—*Résolu*: Que soient reçus le rapport trimestriel du docteur J.-E. Laberge *re* inspection médicale des écoles, ainsi que la lettre de Mlle Sexton, du service de l'inspection médicale des écoles, *re* appréciation de ses services dans les écoles.

10.—*Résolu*: De déposer sur le bureau les demandes de situations de la part de MM. Edouard Daignault, P. DeLadurantaye, Idor Montreuil.

11.—*Résolu*: De nommer une sous-commission, composée de M. le président et de M. l'échevin Lévesque, pour s'occuper de la réquisition du docteur H. St-Georges, bactériologiste, qui demande des améliorations et de nouveaux appareils pour le laboratoire bactériologique.

12.—*Résolu*: Que le rapport du Médecin Officier de santé, *re* rapport des naissances, soit reçu.

13.—*Résolu*: De nommer une sous-commission, composée de M. le président et de M. l'échevin O'Connell, pour étudier la lettre de l'ingénieur sanitaire *re* appareils requis pour le musée sanitaire.

Adjournement.

I.-J. FLYNN,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU 21 FÉVRIER

ORDRE DU JOUR

MOTIONS

1. *Lavallée*.—Pour suspendre certaines règles du Conseil et pour autoriser le Greffier de la Cité à publier des avis *re* amendements à la charte.
2. *Lévesque*.—Pour renvoyer certains documents à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

RAPPORTS

3. *Voirie*.—Pour opérer le virement d'une somme de \$40,000 pour l'enlèvement de la neige.
4. *Voirie*.—Pour opérer le virement d'une somme de \$800 pour l'enlèvement de la neige.
5. *Finances*.—Pour payer aux autorités de l'hôpital Alexandra une somme de \$4,625 pour jours de traitement supplémentaires.

J. Harrington, etc.; and that the superintendent, Mr. J. E. Durocher, furnish the tenderers with the necessary information for the preparation of their offers.

3.—*Resolved*: That the contract for the twenty-five winter caps, at the price of \$12 each, and thirty cloth caps, at the price of \$2.50 each, for the sanitary police; be awarded to Messrs. Trudel & Graham; and that the contract for the thirty pairs of boots required by the sanitary police, at the price of \$3.50 per pair, be awarded to Mr. Thomas Hickel.

4.—*Resolved*: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$190 to purchase uniforms for the three additional sanitary inspectors, recently appointed.

5.—*Resolved*: That a copy of the report of Medical School Inspector Malouf *re* the bad state of the building No. 1 Ste. Elizabeth street, used as a school be transmitted to the City Building inspector, with a request to take action in the matter.

6.—*Resolved*: That the City Hall Committee be asked to grant the request of Dr. Ward, statistician, for the furniture needed for his office.

7.—*Resolved*: That the consideration of the following questions be deferred until next meeting:

Request for a grant from the authorities of "The Bremner Rest" for the victims of tuberculosis, Ste. Agathe; and "Chalets de Nécessité" for the City.

8.—*Resolved*: That the request of Mrs. Learmont, for the increase of the salaries of the school inspection nurses from \$50 to \$60 a month, cannot be granted; the Council having given this Committee an appropriation sufficient only to pay them \$50 a month each for twelve months.

9.—*Resolved*: That the quarterly report of Dr. J. E. Laberge *re* medical school inspection, and the letter of Miss Sexton, of the medical school inspection service, *re* favorable manner in which her services were received in the schools, be received.

10.—*Resolved*: That the applications for situations from the following persons be laid on the table: Edouard Daignault, P. DeLadurantaye, Idor Montreuil.

11.—*Resolved*: That the chairman and Alderman Lévesque be appointed a sub-committee to deal with the requisition of Dr. H. St. Georges, City bacteriologist, for improvements in and new apparatus for the bacteriological laboratory.

12.—*Resolved*: That the report of the Medical Health Officer *re* the reporting of births be received.

13.—*Resolved*: That the chairman and Alderman O'Connell be appointed a sub-committee to consider the letter of the sanitary engineer *re* apparatus required for the sanitary museum.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING, 21st FEBRUARY

ORDER OF THE DAY.

MOTIONS

1. *Lavallée*.—To suspend certain rules of Council and to authorize the City Clerk to publish advertisements *re* amendments to the Charter.
2. *Lévesque*.—To refer certain documents to the Fire and Light Committee.

REPORTS

3. *Road*.—To vary a sum of \$40,000 for removal of snow.
4. *Road*.—To vary a sum of \$800 for removal of snow.
5. *Finance*.—To pay the Alexandra Hospital a sum of \$4,625 for extra nursing days.